

La UGR y Melilla Monumental celebran una jornada sobre el patrimonio local

● Los valores históricos, culturales y artísticos serán objeto de estudio en esta iniciativa

El Faro MELILLA

La Fundación Melilla Monumental y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada (UGR), desde el Departamento de Historia del Arte, organizan el próximo día 13 de diciembre la primera 'Jornada de Patrimonio, Melilla 2013', cuyo tema central será el legado patrimonial europeo en la ciudad de Melilla.

Las conferencias de esta pri-

La jornada tendrá lugar en el Campus de Granada, en horario de mañana y tarde

mera 'Jornada de Patrimonio' se impartirán en las aulas Decano 'José Palanco' y 'Federico García Lorca', de la facultad.

En una nota de prensa remitida por la UGR se aclara que los valores culturales, históricos y artísticos de la ciudad de Melilla serán objeto de estudio de los alumnos de las licenciaturas que se imparten en la Facultad de Filosofía y Letras del Campus de Granada, que es a quienes van dirigidas estas jornadas.

La matrícula será gratuita y se han previsto 60 plazas. Los alumnos interesados podrán realizar sus inscripciones en el correo jornadapatrimoniomelilla@gmail.com, creado especialmente por la Universidad para esta ocasión. La jornada, además, cuenta con la convalidación de un crédito de libre configuración.

Desde la Fundación 'Melilla Ciudad Monumental', aseguran los responsables, "nos sentimos muy satisfechos por el desarrollo de esta iniciativa universitaria. Siempre se ha tenido muy claro la importancia que tiene para nosotros que el patrimonio de la ciudad sea acogido en las más al-



El arte modernista de la ciudad será tema de estas jornadas.

tas instituciones académicas, y la UGR lo es. También nos satisface que la asistencia a la jornada vaya acompañada de un certificado de participación que será convalidado por un crédito de libre configuración en la Facultad de Filosofía y Letras".

La Fundación Melilla Monumental y la Facultad de Filosofía y Letras de Granada mantienen una muy buena relación académica desde hace años.

Profesorado

El melillense y profesor del Departamento de Historia del Arte de esa Facultad, Salvador Gallego, viene realizando desde hace años el Seminario Permanente de Historia del Arte que se imparte entre Granada y que se visita de los alumnos a Melilla.

En el caso de la 'Jornada de Patrimonio, Melilla 2013', todas las clases se impartirán en Granada por profesores de aquel Campus.

Los responsables de la Fundación 'Melilla Ciudad Monumental' hacen especial hincapié en su agradecimiento "al profesor Gallego, por su predisposición a trabajar en todos los asuntos relacionados con Melilla y por asumir la dirección académica de la jornada. Igualmente agradecemos la colaboración de los profesores Ignacio Henares Cuéllar, Francisco Carrión, Juan Carlos Maroto y Francisco Sánchez-Montes".

Un libro sobre la poeta Elena Martín Vivaldi, elegido publicación del mes de la UGR

Coordinado por José Ignacio Fernández y Francisco Acuyo, cuenta con la aportación de 74 autores

El Faro MELILLA

'Antología poética en honor de Elena Martín Vivaldi', coordinada por José Ignacio Fernández Dougnac y Francisco Acuyo, es el libro de noviembre de 2013 seleccionado por la Editorial Universidad de Granada (eug) que se ha puesto a la venta al precio de 7 euros.

Todos los meses de este año, la editorial de la UGR ha seleccionado una obra relevante de su catálogo de publicaciones y la ofrece al público, en condiciones muy ventajosas durante todo el periodo de la campaña.

Según explica la UGR en una nota de prensa, "al plantear este volumen, sus coordinadores no quisieron para Elena Martín Vivaldi un homenaje al uso, sino una colección de poemas compuestos desde su obra". Así, 74 autores de muy diferentes edades, estilos e inquietudes dan forma a este volumen en el que se recoge desde lo más reconocido de la poesía granadina hasta las voces emergentes



Portada del libro.

del momento.

Elena Martín Vivaldi (1907-1998) fue una gran poeta de tono intimista y melancólico, cuya obra está presidida por la frustración vital y amorosa y la reafirmación de la esperanza. Está considerada como el enlace entre una parte de la generación del 27 (Juan Ramón Jiménez y Pedro Salinas; sobre todo) y poetas granadinos de generaciones posteriores y de gran alcance que no han dudado en señalarla como referencia.

SUBVENCIONA:



GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO DE TRABAJO E INMIGRACION

SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL

CURSO "PROGRAMADOR DE APLICACIONES ORIENTADAS A OBJETOS"

Localidad: Melilla

Lugar de impartición: C/Explorador Badía, N°14 CP-52002 (Melilla)

N° de Expediente: IFCI3004

Dirigido a: Colectivo desempleados inscritos en el SPEE o trabajadores

N° de horas: 260

N° de alumnos: 15

Perfil: FP II o similar

Calendario: inicio 9 de diciembre

Horario: 16:00 a 22:00

Plazo de inscripción: del 11 al 29 de Noviembre

CURSO GRATUITO

CENTROS D2

C/Explorador Badía, N°14 CP-52002 (Melilla)

Tif. Tif. 952 68 61 48 Fax. 952 68 15 36

ORGANIZA:

CENTROS D2 FORMACIÓN Y ESTUDIOS

COFINANCIA: 80%

"El FSE invierte en tu futuro"



FONDO SOCIAL EUROPEO